
Pièces 6 Pièces

Superficie 280 m²

Référence 84608537

Prix Prix NC

Cap-d'Ail
Appartement à vendre (06320)
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Situé  à  Cap  d'Ail,  dans  un  cadre  paisible  à  quelques  pas  seulement  de  la

Principauté,  ce  superbe  penthouse  de  6  pièces  offre  une  vue  panoramique

imprenable  sur  la  mer  à  180  degrés.D'une  superficie  totale  d'environ  280m2,

baigné de lumière naturelle,  il  se compose d'une entrée accueillante,  d'un double

salon offrant une vue époustouflante sur la mer, d'une cuisine entièrement équipée,

de 4 chambres et de 4 salles de bains.Le toit privé d'une surface d'environ 100m2,

agrémenté  d'une  cuisine  d'été,  est  un  véritable  havre  de  paix  offrant  une  vue  à

couper le souffle sur la mer.Le bien ne dispose ...

Located in Cap d'Ail, in a peaceful setting just a few steps from the Principality, this

superb 6-room penthouse offers breathtaking 180-degree panoramic sea view.With

a  total  surface  area  of  around  280m2,  bathed  in  natural  light,  it  comprises  a

welcoming entrance hall,  a  double living room with breathtaking sea views, a fully

equipped  kitchen,  4  bedrooms  and  4  bathrooms.The  private  roof,  with  a  surface

area  of  approx.  100m2  and  a  fully-equipped  kitchen,  is  a  haven  of  peace  with

breathtaking  sea  view.The  property  has  no  private  parking,  but  street  parking  is

readily available.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
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